

# Mercredi 05 février 2025

Une centaine d'élèves du collège sont venus participer aux différents événements proposés. Certains se sont entraînés en gymnastique, badminton et futsal, tandis que d'autres sont venus défendre les couleurs de Germillac lors de la compétition d'handball qui se déroulait à Port Sainte Marie pour les benjamins-benjamines et à Lavardac pour les minimes.

## ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une soixantaine de gymnastes étaient présent(e)s pour s'exercer sur les différents agrès (sol, poutre, barres).



## ENTRAINEMENT DE BADMINTON

Une quinzaine de badistes ont échanger des volants et se sont initiés aux règles et aux fondamentaux du badminton.



## ENTRAINEMENT DE FUTSAL

Une vingtaine d'élèves se sont rencontrés en futsal lors de petits matchs organisés en interne.



## COMPETITION D'HANDBALL

16 élèves sont venus défendre les couleurs de Germillac lors de la compétition d'Handball qui se déroulait à Port Sainte Marie pour les benjamins-benjamines et à Lavardac pour les minimes.



Les 6 benjamins (Corentin, Maxence, Adam, Paul, Simon et Valentin) terminent cinquième et les 3 benjamines (Sienna, Méline et Jade), qui ont composé une équipe avec le collège de Lavardac finissent deuxième.

Les Minimes (Alexandre, Théo, Rémi, Samuel, Mathéo, Tiago, Aymen et Adam), quant à eux, terminent à la cinquième place également.

**FELICITATIONS A VOUS !**

*Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.*

**Nous nous retrouvons, mercredi 12 février 2025 :**

**-A Tonneins, pour les entrainements de gymnastique et de badminton de 12h00 à 13h45.**

**-A Tonneins, pour la compétition de Futsal.**

**13h00**

**16h00**